



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Beseitigung von Fahrbahnschäden in Rohrshiem

**In der kommenden Woche müssen Autofahrer, die in Rohrshiem (Landkreis Harz) unterwegs sind, mit Behinderungen rechnen. Auf der Ortsdurchfahrt im Zuge der Landesstraße (L) 78 werden ab Montag (05.05.) Fahrbahnschäden beseitigt.**

Auf einem rund 25 Meter langen Abschnitt der Dedelebener Straße wird die Asphaltdecke erneuert. Im Zuge der Arbeiten werden auch die Entwässerungsrinnen und die Betonborde in Stand gesetzt. Zusätzlich erhält die Einmündung des Siedlerweges einen neuen Straßenbelag. Die Kosten belaufen sich auf gut 40.000 Euro.

Für die Arbeiten muss die L 78 (Dedelebener Straße) im Bereich der Baustelle voll gesperrt werden. Die Umleitung erfolgt großräumig von Dedeleben über die Bundesstraße (B) 244 nach Vogelsdorf und weiter über Badersleben nach Dardesheim. Von dort wird der Verkehr über die B 79 nach Hessen und die L 78 nach Rohrshiem geführt.

Am 16. Mai soll die Straße wieder befahrbar sein.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
des Landes Sachsen-Anhalt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504

E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)